



ひよこぐみ



明けましておめでとうございます

新しい年がスタートしました！年末年始はご家族でお出掛けをしたり楽しく過ごせたでしょうか？少し長いお休みでリフレッシュ出来たことと思います。久しぶりに園生活も始まりますので、生活リズムを見直して元気で丈夫な体作りをしていきましょう♪

先日の「生活発表会」では、温かく見守って頂きありがとうございました。初めての大きな舞台上で子ども達は色々な表情を見せてくれました！園生活を楽しく過ごしている事を共感して頂けたら嬉しく思います。衣装等のご協力もありがとうございました。

ねらい

- ◎ゆったりとした環境の中で
休み明けの生活リズムを整えていく
- ◎好きな遊びを通して友達と
一緒に遊ぶことを
楽しむ



* * * * *

昨年は沢山のご協力ありがとうございました。今年も子ども達一人ひとりの個性を深く見つめ大切にしながら様々な経験を通して楽しい時間を一緒に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い致します



☆クラスの様子☆

何事も「ジブンデ！」とやる気を見せている子ども達！ズボンや靴下の着脱もだんだんとコツをつかみ上手になってきています。

自分で着脱したい気持ちを大切にしてい見守り、出来た時には沢山褒めていいます。お家でもそのやる気を伸ばしていけるよう練習してみてください♪



☆お願い☆

戸外遊びの後、食事前に手洗いをしています。進級への練習としてループタオルの使用を始めます。1/15より始めたいと思いますので準備をお願いします。なお、毎日持ち帰りとなります。

